



木高通信

～誠実は光なりき～

令和7年度 8月号

青森県立木造高等学校



<つがる市馬市まつり -2025->

過去最高参加

◎馬ねぶたパレード ~26団体参加~

今年のつがる市馬市まつりは、市制施行20周年という節目を記念し、例年の3日間開催からさらに拡大し、8月27日から31日の5日間で実施されました。そして、まつり最終日の31日、馬ねぶたパレードに本校も参加しました。例年は1・2年次の参加でしたが、今年は3年次も加わり全校生徒で祭りを盛り上げました。吹奏楽部を先頭につがる市役所交差点から向陽小学校交差点までの直線約900mのコース！1・2年次の流し踊りは、夏休みの講習後に、先輩が後輩へ振り付けを教えました。3年次生は手乗り馬ねぶたを観客に配りました。とても喜んでもらいましたが、数に限りがあったためゲットできた人はとてもラッキーです👍また手持ち馬ねぶたも制作しました。この制作にあたっては、馬ねぶたパレードを盛り上げるために「何かないか！」という思いで生徒が考えたものです。津軽藩ねぶた村（弘前）で金魚ねぶたの作成方法も学んだ上で完成



手乗り馬ねぶた

しました。地域の話・人気になることも期待しています😊



手乗り馬ねぶた



◎体験入学～8月1日～

*参加中学生:286名・保護者:140名程参加

夏休みの最中、体験入学が実施されました。昨年度よりも多い参加で第1体育館は中学生・保護者で埋め尽くされました。吹奏楽部のオープニング演奏から始まり、2年次の葛西彩楓さんと石岡未百さんが総司会を務めました。体験内容として、2年次生が総探のプロジェクト毎に中学生同士のグループワークを進行し、サポートもしました。3年次生は総探の成果を6グループが発表しました。その後は中学生各自で部活動見学。校内を駆け回って見学を誘う部もあり、活発な木高生の一面も中学生は見れたと思います。とても暑い中、駐車場係のサッカー部や受付係のバスケット部やバド部、またソフトボール部や生徒会等、多くの生徒の皆さんの協力のもと、成功裏に終えることができました。中学生の感想を下記に掲載しましたので、読んでみてください。🌻🌻🌻



8月2日(土)イオンモールつがる柏で行われたフェスティバルにJRC部がボランティア活動で大活躍をしました。



●その他、夏休みを利用して多くの生徒が総探でフィールドワークに出かけていました。青森のラビナ、弘前の津軽ねぶた村、鶴田のツル多はげます会など多くの活動がみられました。成果発表会が楽しみです。



3年次探究発表



2年次ワーキング



吹奏楽部の見学



競技かるた部のPR

<中学生・保護者の感想>

●学校行事など楽しそうだったし、行きたい部活の先輩も優しく、更に入学したくなりました。●在校生の積極的な対応を見て木造高校に入学させたいと思いました。●他校にはない良さがたくさんあり、最初から最後まで飽きさせなかったなと思いました。●礼儀正しく明るい印象を受けました。●部活動も体験できて、参加した高校の中で1番良かった。全体会が吹奏楽部の演奏から始まったのもとても良かった。●生徒が生き生きと活動している感じが感じられました。●子どもが緊張していたのですが、部活の案内をしてくれた生徒さん達がとても親切で、優しく話しかけてくれたお陰で楽しそうな姿を見る事ができました。

◎「あおもり創造学」

～探究セミナー2025 in弘前高～

学校や学年の枠を超えて、他校生との協働学習をとおして、挑戦する姿勢や主体的に社会に参画する力を育むとともに、県全体の探究学習の充実を図る目的で開かれたこのセミナー。本校から2年次生10名が参加しました。ワークショップをはじめ大学生とも交わり、最後は、探究ショート動画も制作しました。

初対面の他校生との交流はとても刺激的で、自主性・主体性の面が大いに鍛えられたと思います！



～8月に実施した主な行事など～

- 8/1～2 3年次全統共通テスト模試
- 8/4～6 就職試験対策講座
- 8/4～7 3年次特別講習
- 8/12～15 柔道部インターハイ
- 8/19～22 3年次特別講習



探究セミナー於